

うさぎとかめの通信

上越市立高田幼稚園

(園長室だより) 108周年
令和6年6月27日 第195号

HPのQRコード→



「思い→体験→表現」は、幼児、児童、生徒に一貫する遊び学びの基本！

☆高田幼稚園運動会☆

6月1日(土)は、高田幼稚園の運動会でした。今年は、天候も良く高田幼稚園の園庭で行うことができました。また、コロナ禍で招待できなかった卒園児の子供たち(1年生～5年生)を招待できました。子供たちの家族の皆さん、卒園児の小学生、未就園児の会「うさちゃんくらぶ」の子供たちも参加していただいた運動会になりました。多くの皆さんにご参加いただきましたこと、感謝申し上げます。



まつ組の神輿と竹太鼓のオープニングに始まり、うめ組とまつ組のリレーで競技は終わりました。入園してまだ1ヶ月ちょっとのもも組も元気に楽しんで競技に参加できました。どの子も「楽しかったあ」という声と表情が素敵な運動会になりました。

☆南新町保育園のお友達と交流☆



6月25日に南新町保育園の5歳児、4歳児のお友達が、高田幼稚園に遊びに来てくれました。遊戯室でまつ組と一緒に体をたくさん動かして遊び、園庭ではまつ組だけでなくうめ組やもも組も一緒になって砂場などで遊びました。まつ組の子供たちは、飼育しているカブトムシに樹液をあげようと桜の木にカブトムシを置き、「カブトムシいるよ〜!」と大きな声でみんなに呼びかけ、カブトムシを見せてあげていました。南新町保育園のお友達に優しくしよう、仲良くしようという気持ちが表れている場面でした。2学期にも南新町保育園のお友達が遠足で高田幼稚園に来てくれるようです。もっともっと仲よくなれそうですね。

☆ドキュメンテーションで保育の見える化☆

高田幼稚園では、今年度ドキュメンテーションを活用し、子供たちの遊びや学びの様子を玄関に掲示したり保護者連絡システムで送信したりしています。ドキュメンテーションは、写真を使って子供の学びのプロセスを記録したものです。

ドキュメンテーションの作成には、次の3つのメリットがあります。

(1) 保育者自身の振り返りに

担任は、作成しながら保育を振り返っています。どのような子供の学びのプロセスがあったのか、興味関心はどこなのか、友達と一緒に力を合わせ、課題を乗り越えようとしている姿があったのか等を考えます。そして次の保育の計画に生かしていきます。

(2) 子供の振り返りに

掲示されたドキュメンテーションを見ながら自分たちの経験を振り返り、「次は〇〇してみたい」と思いや思考を発展させる子もいます。

(3) 保護者や地域の方等に学びを知ってもらう

今、子供たちはどのような遊びをして、何を学んでいるのかというようなことを、写真を使って分かりやすく伝えることができます。

